



学校だより

11月号

深まりゆく秋

日増しに秋の深まりを感じる季節となりました。本校の秋も実りの秋、子供たちは、それぞれの秋を楽しみ、数々の行事を通して成長しています。そんな一つたくましく大きくなった子ども達の姿を見て大変うれしく思います。

数々の秋の活動の中からいくつかを紹介します。

1年生



秋の遠足 (1~4年生)

10月10日(木)に、1年生は「犀川緑地」、2年生は「高尾台中央公園」、3年生は「金沢城公園、兼六園」、4年生は「御経塚遺跡公園」へ遠足に行きました。天気にも恵まれ、秋晴れの中で楽しく過ごすことができました。

目的地では、どんぐりをたくさん拾ったり、虫を捕まえたりと、秋を実感し満喫していました。また、実行委員を中心にめあてや活動内容を決めて学年全体で楽しんでいる学年もあり、絆も深まったようです。

2年生



3年生



4年生



宿泊体験学習 (5年生) 10月2日(水)、3日(木)

キゴ山で5年生の宿泊体験学習が行われました。1日目は里山リテラリグとキゴ山ハイグで、キゴ山の自然の美しさを感じることができました。あいにく夜は雨天となり、館内での「きもだめし」でしたが、館内に響き渡るほどの大叫び&大騒ぎで、楽しく過ごしました。

2日目は、野外炊飯で「まきまきパン」を作って食べました。みんなで協力して生地をこね、自分で竹串に巻き付けて焼いてできた“焼きたてのパン”は、あつあつもちもちでとってもおいしかったです。



連合音楽会 (6年生)

10月30日(水)に6年生は連合音楽会に参加しました。本番前の28日には、全校児童と保護者の皆様に披露もしました。少し緊張していたようですが、美しいハーモニーと一生懸命歌う姿に感動しました。みんなの応援を受けて、本番も本当に素晴らしいステージだったそうです。

